

C'est la rentrée...

Nous avons découvert notre nouvelle classe, accompagnés par Philippe et Maria, la maîtresse du mardi, et de Marie. Nous avons accueilli 7 nouveaux élèves de Petite Section...

Les plus grands peuvent leur montrer comment jouer, travailler, ranger et s'asseoir sur la ligne lorsqu'il y a la musique. C'est chouette d'être grand et de pouvoir montrer tout cela....

Avec Philippe, nous avons lu l'album « Pas de panique c'est la rentrée ! » dans lequel chacun des animaux a peur d'aller à l'école... Mais finalement tout se passe bien !



Nous avons découvert les aventures de Pascaline qui disait « Même pas en rêve ! ». C'est une petite chauve-souris de 3 ans qui ne veut pas aller à l'école... Mais finalement après quelques aventures avec ses parents, elle veut y aller... mais toute seule, sans ses parents !



Au regroupement, Philippe a pris sa guitare et nous avons chanté « La petite grenouille » et « Comment fait le loup pour s'endormir » que l'on avait chantée pour le film de l'année dernière.

Nous avons également appris en motricité des petites danses : « Le Cordonnier », et une autre en anglais : « Up si high »



C'est rigolo, on peut aller très vite en chantant vite ou au contraire très lentement on chantant lentement !

Vendredi 15 septembre

Dans la classe, nous avons recommencé des ateliers que nous connaissons déjà, mais aussi de nouveaux que Maria ou Philippe nous ont présentés : que de découvertes !



Nous avons aussi préparé la page de septembre et la couverture du classeur, avec Marie.



Et puis Eléna a apporté un petit nid d'oiseaux qu'elle a trouvé dans son arbre. Elle nous a expliqué qu'il y avait des œufs, mais l'un d'eux est tombé et l'oiseau qui était dedans est mort.



15/09/2023